
 

Le cancer du gros intestin 

Vous avez 50 ans ou plus ?   

Vous pouvez faire un test pour savoir  

si vous risquez d’avoir un cancer du gros intestin.  

 

C’est quoi un cancer du gros intestin ?  

On dit aussi un cancer colorectal.  

Un cancer c’est une maladie grave.  

Le gros intestin c’est un gros tube dans le ventre.  

C’est pour digérer la nourriture.  

 

Comment savoir si vous avez un cancer du gros intestin ? 

Pour savoir si vous avez un cancer,   

vous pouvez faire un test. 

C’est un test gratuit.  

C’est important de faire le test.  

  

C’est quoi comme test ?  

C’est un test que vous pouvez faire chez vous.  

On va vous donner un petit tube avec une tige.  

 

Vous devez passer la tige du tube sur votre caca.  

 

Après on va regarder votre caca.  

C’est pour voir s’il y a du sang dans votre caca.  

C’est du sang que vous ne pouvez pas voir tout seul.  

Il faut des machines spéciales pour voir ce sang.  

 



 

Comment faire pour faire le test ?  

1. Il faut demander un test.  

Pour ça, vous pouvez demander le test : 

- sur www.depistageintestin.be 

On va vous envoyer le test chez vous.  
 

- à votre médecin 
 

- dans une pharmacie.  

Dans le test, il y a un petit tube et une enveloppe grise.  

Quand vous recevez le test, il faut faire le test tout de suite. 

Parce qu’après le test n’est plus bon. 

 

2. Pour faire le test, il faut passer ta tige du tube  

sur votre caca.  

C’est très facile à faire.  

On va tout vous expliquer avec des images 

quand vous allez recevoir le test.  

 

3. Il faut mettre le tube dans l’enveloppe grise.  

Sur l’enveloppe, il y a déjà une adresse  

et un timbre.  

 

Il faut mettre l’enveloppe  

dans une boite aux lettres rouge de la poste.  

 

4. Il faut attendre les résultats.  

 

 

http://www.depistageintestin.be/


 

Qui peut faire le test ?  

Pour faire le test : 

- il faut avoir entre 50 ans et 74 ans 
 

- il faut habiter en Wallonie.  

 

Il faut faire le test quand ?  

Vous avez 50 ans ou plus ?  

C’est bien de faire le test tous les 2 ans.  

Comme ça si vous avez un cancer,  

on peut tout de suite vous soigner.  

Vous avez fait une coloscopie il y a 5 ans ou moins ?  

Il ne faut pas faire le test.  

Une coloscopie c’est quand on va avec une caméra  

dans le gros intestin.    

Vous avez des hémorroïdes ?  

C’est quand on a mal quand on fait caca.  

Parce qu’on a des petites veines près de l’anus  

qui gonflent.  

Il faut attendre de ne plus avoir mal.  

Après vous pouvez faire le test. 

 

 

 

 



 

Comment avoir les résultats ?  

Il faut attendre 7 jours pour avoir les résultats.  

Pour avoir les résultats, il faut :  

- aller voir sur www.masante.be 

 

- ou téléphoner à votre médecin. 

Votre médecin va :  

- vous expliquer vos résultats 

 

- vous dire ce que vous devez faire.  

 

Attention ! 

Vous avez souvent mal au ventre ?  

Ou vous avez du sang dans votre caca ?  

Ou vous avez des difficultés pour faire caca ?  

Ou votre caca est souvent très mou ?  

Ou il y a des personnes dans votre famille  

qui ont eu des cancers digestifs ?  

Ce sont par exemple des cancers :  

- du foie 

- de l’estomac.  

C’est bien de téléphoner à votre médecin.  

 

Vous voulez plus d’informations ?  

Vous pouvez aller sur : www.cancerintestin.be 

 

 

 

http://www.masante.be/
http://www.cancerintestin.com/

